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平成２８年度第１回廃棄物減量等推進審議会会議録 

 

１ 開催日時 

  平成２９年３月３０日（木） 

  開会 午前 １０時００分 

  閉会 午前 １０時５０分 

２ 開催場所 

  尾張旭市役所 南庁舎３階 講堂１ 

３ 出席委員 

  成田 暢彦、戸松 正彦、金谷 津由子、松原 しず、谷口 悦予、鈴木 敏広 

本間 彰、桝田 英也、白坂 弘子、松原 裕子  １０名 

４ 欠席委員 

  浅見 洋子、山田 俊樹 ２名 

５ 傍聴者数 

  ０名 

６ 出席した事務局職員 

  環境課長 石坂 清二、環境課長補佐 川本 英貴、環境課主事 山下 徳仁 

７ 議題 

⑴ 報告事項 

ア ごみ排出状況について 

イ 組成調査の結果について 

ウ アンケート調査の結果について 

   (ア) ごみ減量およびごみ処理有料化に関するアンケート結果 

 (イ) ごみ減量・リサイクルに関する事業者アンケート結果 

⑵ 議題 

平成２９年度予算の概要について 

 

８ 会議の要旨 

環境課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

おはようございます。環境課長の石坂です。 

本日は年度末のご多忙のところ、廃棄物減量等推進審議会にご出

席いただき、誠にありがとうございます。 

定刻になりましたので、ただ今から平成２８年度第１回 尾張旭市

廃棄物減量等推進審議会を開催させていただきます。 

なお、本日の出席者ですが、浅見委員と山田委員から欠席のご連

絡をいただいておりますので、出席者は１０名であります。 

委員の半数以上のかたに出席をいただいておりますので、審議会

条例第７条第２項の規定により、本審議会は成立しております。 

また、本会議は、市の「附属機関の会議の公開に関する基準」に
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山下主事 

戸松会長 

 

 

 

戸松会長 

 

 

環境課長補佐 

戸松会長 

 

 

戸松会長 

 

 

 

環境課長補佐 

戸松会長 

 

基づき、傍聴を認めていること。また「附属機関の会議録等作成に

関する基準」に基づき、本会議の会議については情報公開の対象と

なることも、あわせてご了承いただきますようお願いいたします。 

それでは、会議を始める前に本日の資料確認をさせていただきま

す。 

今回は事前配布を予定しておりましたが、当日配布となり、大変

申し訳ありませんでした。資料の確認をさせていただきたいと思い

ますので、過不足ありましたら、事務局までお申し出ください。 

＜資料確認＞ 

それでは次第に従って議題に入ってまいりますが、ここからは戸

松会長に議事の進行をお願いいたします。 

年度末の大変お忙しい中、ご出席いただきましてありがとうござ

います。 

本日は本年度１回目の会議となりますが、今回の会議では、今年

度の主な取り組みの報告や来年度の予定などについて事務局から説

明をいただき、議論したいと思いますので、よろしくお願いします。 

それでは、次第に沿って審議会の進行をしていきたいと思います。 

次第２「報告事項」の「⑴ ごみ排出状況について」、資料１によ

り事務局から説明をお願いします。 

＜資料１に基づき説明＞ 

ただ今、ごみの排出量は昨年度と比較すると減少しているという

説明がありましたが、ご意見・ご質問等ございましたらお願いしま

す。いかがでしょうか。 

＜意見等なし＞ 

ご意見・ご質問等ないようですので、次に進みたいと思います。 

「報告事項」の「⑵ 組成調査の結果について」、資料２により事

務局から説明をお願いします。 

＜資料２に基づき説明＞ 

ただいま説明のありました、組成調査の結果について、経年変化

を含めてご意見・ご質問等ございましたらお願いします。 

＜意見等なし＞ 

ご意見・ご質問等がないようですので、次に進みたいと思います。 

「報告事項」の「⑶ アンケート調査の結果について」として、

まずは、「ア ごみ減量及びごみ処理有料化に関するアンケート結

果」について資料３により事務局から説明をお願いします。 

＜資料３に基づき説明＞ 

ただいま説明のありました、市民へのアンケート結果について

ご意見・ご質問等ございましたらお願いします。よろしいでしょ
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うか。 

＜意見等なし＞ 

ないようですので次に進みたいと思います。自由意見欄もかなり

の量があり、良い意見もたくさんありますので、ご一読いただきま

すようお願いします。 

皆さんに有料化についての意見をうかがう機会もあると思います

ので、アンケートの意見を参考にしていただきたいと思いますし、

環境課としても検討していきたいと思います。 

続いて、「イ ごみ減量・リサイクルに関する事業者アンケー 

ト結果」について、資料４により事務局から説明をお願いします。 

＜資料４に基づき説明＞ 

ただいま説明のありました、事業者へのアンケート結果につい

て、ご意見・ご質問等ございましたらお願いします。 

＜意見等なし＞ 

ご意見・ご質問等ないようですので、次に進みたいと思います。 

「３ 議題」として、「平成２９年度予算の概要について」、資料

５により事務局から説明をお願いします。 

＜資料５に基づき説明＞  

ただいま説明のありました、平成２９年度予算の概要について、

新規の事業も含まれているようですが、ご意見・ご質問等ござい

ましたらお願いします。 

＜意見等なし＞ 

 ご意見・ご質問等ないようですので、今回ご提案いただきました

内容で、来年度のごみ減量の推進がさらに図れるよう、取り組んで

いただければと思います。 

 それでは、「次第３ その他」ですが、事務局から何かございます

か。 

長時間にわたりご審議いただきましてありがとうございました。 

本日ご議論いただいた内容を事務局で整理・検討し、事務を進め、

ごみ減量をしていきたいと思いますのでよろしくお願いします。 

なお、本審議会は、任期は２年間となっており、委員の皆様の任

期は６月末までとなっております。例年の開催状況からいきますと、

本日がこのメンバーでの最後の会議となる予定です。２年間、ご尽

力をいただきまして、誠にありがとうございました。 

 なお、一般廃棄物処理基本計画では、アンケートの調査結果を報

告させていただきましたが、ごみ処理有料化についての検討を最重

要課題としております。平成２８年度、平成２９年度で検討し、平

成３０年度に判断することとなっております。来期の審議会におい
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戸松会長 

ては、ごみ処理の有料化について慎重に検討していきたいと考えて

おりますので、審議会で皆さんに意見をお伺いする機会が増えるか

と思いますので、本日お配りしたアンケートなどを基に、ご意見い

ただければと思っておりますので、ご承知おきいただければと思い

ます。 

 それから、６月で任期が切れますが、改選時には、改めて各団体

へご推薦依頼や市民からの公募をさせていただきます。引き続きお

願いすることもあろうかと思いますので、その際はよろしくお願い

します。 

 事務局からは以上です。  

それでは、これをもちまして、平成２８年度第１回 尾張旭市廃

棄物減量等推進審議会を終了いたします。 

皆さま長時間にわたりありがとうございました。 

 


